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令和５年度 第２回 中国四国防衛局入札監視委員会審議概要 

中国四国防衛局  

開 催 日 及 び 場 所 令和５年９月２７日（水）広島合同庁舎第４号館５階中国四国防衛局会議室 

委      員 

田邊  尚 （弁護士） 

谷村 吉弘 （客員研究員） 

上河内 正和（不動産鑑定士） 

上寺 哲也 （高等専門学校准教授） 

川本 泰清 （税理士） 

Ⅱ 契約実施機関が締結する契約（地方防衛局等が発注する建設工事等を除く。）に関する審議 

審 議 対 象 期 間 令和４年４月１日 ～ 令和５年３月３１日 

審 議 対 象 件 数 中国四国防衛局管内の陸上自衛隊 １３，４６０件 

１．入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経等について） 

抽 出 件 数         ２件 （審議概要） 

 入札の状況について 一 般 競 争         ２件 

公募型指名競争         ０件 

企 画 競 争         ０件 

随 意 契 約         ０件 

 

 ○委員からの 

    意見・質問 

 

 ○それに対する 

    回答等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意 見 ・ 質 問 回     答 

 

○一般競争 

・１者応札 

《仮設教場賃貸借》（善通寺） 

・競争契約 

《仮設教場賃貸借》（高知） 

 同様の案件であり、１社入札

と競争入札でありながら、いず

れも落札率が５９％、５２％と

相対的に低くなっている理由を

説明して下さい。また、１者応

札となった理由も合わせて説明

して下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本件の予定価格の算定要領は市

場価格調査方式である。毎年度同

様な案件の入札を実施しており、

２～３者の応札があるため各業者

が受注のため企業努力をした結

果、競争性が発揮され低い落札率

となったと思われる。 

今回、善通寺では１者応札とな

ったがその理由は、履行可能な業

者に市場価格調査を依頼したが、

業務多忙により断られたからであ

り、企業判断によるものである。 
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２．談合疑義案件の処理状況について 

談 合 疑 義 案 件              ０件 （審議概要） 

なし 

  

 

○委員からの意見・質 

 問 

 

 ○それに対する回答等 

 

意 見 ・ 質 問 回     答 

 

なし 

  

なし 

 委員会による意見の 

具申又は勧告の内容 

 

なし 

 

３．入札結果の事後的・統計的分析結果について 

審 議 概 要 順位傾向の分析、落札率・応札率の分析等を行った資料を委員に配布 

 

 

 ○委員からの意見・質 

  問 

 

 ○それに対する回答等 

 

       意 見 ・ 質 問 回     答 

 なし  なし 

 委員会による意見の 

具申又は勧告の内容 
 なし 

４．再苦情処理（再説明請求回答） 

  該当事案なし 

 


